

CONSEILLER EN ÉDUCATION



Marie-José Jurkovich est notre nouvelle conseillère en éducation au Ministère. En compagnie de son mari, Marie-José a occupé quatre postes à l'étranger, un à Montréal et un à Ottawa/Hull. Durant cette période de dix ans elle a pu se familiariser avec quatre systèmes d'enseignement et huit écoles. Conséquemment elle est en mesure de percevoir et de comprendre les problèmes que subissent les enfants du Service extérieur.

Notre but, en tant que conseiller à l'éducation, est d'aider les parents à comprendre et à opter pour un système scolaire qui corresponde aux besoins de l'enfant, à choisir leur école où l'étudiant sera à l'aise le plus rapidement possible et où il pourra développer le plus son potentiel. Pour assurer la continuité d'une affectation à l'autre, nous avons l'intention d'élaborer un dossier scolaire de l'étudiant; rassurez-vous immédiatement, il ne s'agira pas de mesurer les succès scolaires mais de connaître le chemin parcouru dans les

méandres des couloirs académiques. De cette façon, si vous êtes à Tokyo et que vous partiez pour Dakar, nous pourrions vous faire des suggestions efficaces quant aux meilleures écoles pour vos enfants, selon leurs antécédents académiques.

D'autre part, il y aura des retours à Ottawa-Hull où l'enfant pourra éprouver des difficultés à intégrer ou réintégrer le système canadien. A cette fin nous espérons développer un programme qui permettra à l'étudiant de se tenir à jour dans ses études canadiennes lorsqu'il se trouve à l'étranger.

Le bureau du conseiller en éducation est disponible pour de l'information, des conseils et du support. Peut-être avez-vous vécu des expériences dans le monde scolaire qui pourraient aider d'autres parents à prendre de meilleures décisions quant à l'éducation de leurs enfants. Ou peut-être faites-vous face à un dilemme et avez besoin d'assistance. Si vous désirez traiter de sujets éducatifs dans cette colonne, n'hésitez pas à m'écrire soit par l'intermédiaire de la revue *Liaison*, soit directement au Centre des services à l'affectation. Si vous voulez diminuer les risques ou éviter quelque mésaventure, n'hésitez pas à utiliser les services offerts.

LE MULTICULTURALISME

Si vous désirez en savoir plus sur ce que c'est que d'être canadien, le Centre de préparation des coopérants de l'ACDI offre des cours sur l'identité canadienne comme projet pilote. Pour ceux et celles qui désirent plus d'information contactez: Roman Mukerjee, analyste senior, Secrétariat au multiculturalisme. (819) 997-1605.

GARDERIE

Les progrès ne sont peut-être pas rapides ou très évidents pour l'instant, mais le projet de création d'une garderie à l'édifice Pearson est encore bien vivant. Le comité de parents s'est réuni toutes les trois ou quatre semaines au cours de la dernière année en vue de planifier, analyser et entreprendre les étapes nécessaires. Un questionnaire d'évaluation des besoins, distribué au printemps dernier à tous les employés tant au Canada qu'à l'étranger, a démontré que le degré d'intérêt demeurerait suffisant pour que le comité continue ses travaux. Nous avons consulté la direction ainsi que le consultant du programme de garderies du ministère des Services sociaux et communautaires de l'Ontario. On a pu mettre en évidence trois endroits possibles dans l'immeuble et ceux-ci ont été examinés par un architecte. On a également fait des démarches auprès du ministère des Travaux publics afin d'obtenir sa collaboration.

Bien que dans sa réponse au Rapport du Comité spécial sur les soins aux enfants, le gouvernement a accepté d'établir des garderies dans les édifices fédéraux, les détails de la politique sont encore au stage de développement au Secrétariat du conseil du trésor. Tant que la politique n'aura pas été approuvée et que la décision relative aux locaux n'aura pas été prise, il est impossible de prévoir une date d'ouverture.

Le comité des parents serait heureux d'accueillir toute personne intéressée à contribuer au projet. Veuillez communiquer avec Angel Bogden au 992-9368.